

あれ

これ

町政を問う

質問者



沢田 登代一 議員

Q

大型商業施設のもたらしたものは

A

1年後でないとは統括できません

問

大型商業施設が業務を開始して、問題点、利点をどのように、検討しているのか。現在決まっている事は。

- 90%方向が出ている事は。
- 新しい問題点は。企業とフジとの協議をしている事は。
- 全般については。農地課税から、宅地並み課税になっての差額はどのくらいか。

車は増え、人は賑わっているが、町民にとってはどうか。町長の考えは。

答

白石町長

町にとって効果があつたのか、何が問題か、住民にとっても何をもたらしたかが問題か、1年ぐらいたたないと全体的な総括はできません。

松前町の知名度と、イメージが上がったことは、観光資源のない町にとっては大変ありがたいと思

います。

国道や県道の交通渋滞や、大きな問題は発生していませんが、引き続き問題が起きないように対応していきます。

映画館は、平成21年5月頃に開館を予定し、ホームセンターも来年春に開店予定です。温浴施設の時期は未定ですが、進出企業との調整がとれば、進めていきます。

新市街地と商店街の旧市街地間で調和のとれた町を形成し、共存共栄が図れるよう、今後も研究をしていきます。

今、商工会の役員を中心に希望者を募って株式会社組織を作る準備は進んでいるようです。その動向を見ながら、応援をしていきたいと思ひます。

答

郷田企画財政課長

土地に係る固定資産税が約5,000万円増収になっていきます。このうち75%は普通交

付税が減額され、残りの25%の約1,250万円が保留財源になります。

答

金子税務課長

建物は、21年度の固定資産税に反映されず。税収の見込みは5,000万を超える金額です。法人税も、多少見込まれます。



国道56号沿線

問

国道56号沿線の振興策の提案

仮称56(ゴロー)通り振興策提案をしたいと思ひます。

松前には誇りある歴史や文化がある。行政の立場や関係者が一つの会を作り、運動していく必要があると思ひますが、町長の考えは。

答

アイデアを生かしたい

白石町長

この56号沿線は、町の総合計画あるいは都市計画マスタープランの中で、高速、交通系を補完しながら、隣接する都市と連携・連絡する広域的道路と、主要幹線道路に位置づけてしていますので、通称を付けるのは難しいと思ひます。

町としても、いろいろな制度を活用した地域振興策やこれからのまちづくりの中で、提案されるアイデアを生かせるように考えていきたいと思ひます。